



Date: 23 June 2022
Ref: 10 / 10 / 223 / 2022

التاريخ: 23 يونيو 2022
الإشارة: 2022 / 223 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

بورصة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Response to News

Denial of Press Release

(Potential Acquisition of ALAFCO)

الموضوع: التعقيب على الأخبار

نفي الخبر الصحفي

(صفقة الإستحواذ على شركة آلافكو)

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), and KFH would like to the following in response to the Article published on 22 June 2022 in Al Rai Newspaper:

- KFH denies the news published on 22 June 2022 in Al Rai Newspaper, quoted from Bloomberg, about a potential acquisition of 'Australia's Macquarie Group Ltd' of KFH Group share in 'ALAFCO Aviation Lease and Finance Company'.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة (1-4-4) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، فإن بيتك يود التعقيب على الخبر المنشور بتاريخ 22 يونيو 2022 في جريدة الراي، كما يلي:

- ينفي بيتك الخبر المنشور بتاريخ 22 يونيو 2022 في جريدة الراي، نقلاً عن وكالة بلومبيرغ، بشأن قيام "مجموعة ماكواري ليمتد الإستراتيجية" بإبرام صفقة إستحواذ محتملة فيما يخص حصة مجموعة بيتك في "شركة آلافكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات".

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Abdulwahab Issa Al-Rushood

Acting Group Chief Executive Officer

عبد الوهاب عيسى الرشود

الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House